

PREMIERENEINLADUNG

Giacomo Puccini

LA FANCIULLA DEL WEST

29. September 2018

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir laden Sie herzlich zur ersten Premiere der Spielzeit 2018/19 in die Oper Leipzig ein: **Am Samstag, 29. September 2018, 19 Uhr** hebt sich der Vorhang für Giacomo Puccinis »La fanciulla del West« in der Regie von Cusch Jung und unter der musikalischen Leitung von Prof. Ulf Schirmer.

Zum Spielzeitauftakt blicken wir mit Puccini und seiner Auftragsarbeit für die Metropolitan Opera in New York gen Westen: Seine siebte Oper »La fanciulla del West (Das Mädchen aus dem goldenen Westen)« führt in ein einsames Goldgräbercamp im Wilden Westen Amerikas. Das Zusammenleben in einer rauen, isolierten Männerwelt ist bestimmt von einer klaren Hackordnung, in der die Suche nach Gold zum Sinnbild für die Sehnsucht nach einem Sinn im Leben fern von Heimat und Familie wird. Die Bardame Minnie verkörpert für die Goldgräber um Sheriff Jack Rance die Hoffnung auf ein anderes Leben. Die Ordnung des Camps gerät jäh ins Wanken, als ein Fremder mit dunkler Vergangenheit die Szenerie betritt. Mit seiner Goldgräberoper taucht Puccini – ähnlich wie zuvor mit »La Bohème« und »Madame Butterfly« – in ein klar umrissenes Milieu ein, für das er ein spezifisches musikalisches Kolorit kreiert.

Regisseur Cusch Jung, Chefregisseur der Musikalischen Komödie in Leipzig, ist der Wunschkandidat von Intendant und Generalmusikdirektor Prof. Ulf Schirmer. Jung gibt damit sein Regiedebüt am Opernhaus. Er möchte die Oper vom Image der Westernoperette befreien und bringt den Realismus des Tagebaus auf die Bühne. Kostüme und Bühnenbild stammen von Karin Fritz. Die Starsopranistin Anja Kampe, die im Sommer als Sieglinde in Wagners »Walküre« bei den Bayreuther Festspielen reüssierte, gibt mit der Partie der Minnie ihr Haus- und Rollendebüt. Simon Neal, der in der vergangenen Spielzeit als Doktor Schön in »Lulu« glänzte, und Gaston Rivero, zuletzt als »Don Carlo« in Leipzig erfolgreich, debütieren ebenfalls in ihren Rollen.

Die Einladung gilt ausschließlich für Medienvertreter mit dem Auftrag der Berichterstattung. Bei Anmeldung erhalten Sie eine Pressekarte und eine Begleitkarte (18,- €) für die Premiere. Für weitere Informationen und Anfragen stehe ich Ihnen jederzeit zur Verfügung.

Herzliche Grüße

Patricia Grünzweig
Pressesprecherin der Oper Leipzig

RADIO- / FILM- / FOTOTERMIN

Generalprobe: Donnerstag, 27. September, 18 Uhr

PREMIERE

Samstag, 29. September 2018, 19 Uhr

WEITERE AUFFÜHRUNGEN

3., 6. & 28. Oktober / 10. & 24. November / 2. Dezember 2018

LA FANCIULLA DEL WEST

GIACOMO PUCCINI

Oper in drei Aufzügen | Text von Guelfo Civinini und Carlo Zangarini, nach dem Schauspiel »The Girl of the Golden West« (1905) von David Belasco | In italienischer Sprache mit deutschen Übertiteln

LEITUNG

Musikalische Leitung ULF SCHIRMER | Inszenierung CUSCH JUNG

Bühne und Kostüme KARIN FRITZ

Choreinstudierung THOMAS EITLER-DE LINT | Dramaturgie CHRISTIAN GELTINGER

BESETZUNG

Minnie ANJA KAMPE | Wowkle CHRISTIANE DÖCKER | Jack Rance SIMON NEAL | Dick Johnson GASTON RIVERO | Nick PATRICK VOGEL

Ashby RANDALL JAKOBSH | Sonora JONATHAN MICHIE | Trin MATTHEW PEÑA | Sid FRANZ XAVER SCHLECHT | Jake Wallace SEJONG CHANG

Bello VIKTOR RUD | Harry TYLER CLARKE | Joe SVEN HJÖRLEIFSSON | Happy JAKOB KUNATH | Larkens ROLAND SCHUBERT | Billy Jackrabbit

ARTUR MATEUSZ GARBAS | José Castro JEAN-BAPTISTE MOURET | Ein Postillon TAE HEE KWON

CHOR DER OPER LEIPZIG | GEWANDHAUSORCHESTER